

## Gran fiesta de la **abogacía** con la secretaria de Estado de Justicia

Nuestros espías del comando togado confirman que la secretaria de Estado de Justicia, **Carmen Sánchez-Cortés**, presidirá el viernes la festividad de San Raimundo de Peñafort en Santiago. La fiesta, organizada por el Colegio de Abogados de Santiago, contará también con la presencia del vicepresidente de la Xunta, **Alfonso Rueda**, y otros altos cargos locales y autonómicos de los ámbitos judicial, político y civil. El programa comenzará a las 18.00 horas con una misa en el altar mayor de la Catedral, desde donde la comitiva se dirigirá al pazo de Fonseca para celebrar el acto solemne. La jornada se cerrará con una cena de confraternización en el hotel Puerta del Camino. La junta de gobierno del Colegio de Abogados de Santiago, con **Evaristo Nogueira** al frente, ha decidido que la medalla de oro en el apartado de Abogados recaiga este año en **Nieves Santomé Couto**, decana de los letrados de Ferrol. Fue la primera mujer que ocupó la presidencia del Consello da Avogacía Galega. En el apartado de No Abogados, la medalla de oro será en esta ocasión para la jueza **Ana López-Suevos Fraguela**,

por su trayectoria profesional y su labor en la normalización del uso del gallego en la Justicia. Al margen de las medallas de oro, el VIII Premio Dereitos Humanos se entregará a Cáritas Diocesana por su labor constante en favor de los colectivos más desfavorecidos de la sociedad compostelana. **Manuel Martín Gómez** y **José A. Suárez Espiñeira** recibirán las insignias de oro por cumplir cuarenta años en el ejercicio de la abogacía. Enhorabuena, y que ustedes lo pasen bien.



**CARMEN SÁNCHEZ-CORTÉS**